
   平成 21 年 10 月度 組長会議議事録 
                               Ｈ21：10：18 総務部長 
1． 日時；10 月１８日（日） 14 時～16 時 00 分 
2． 出席者；町内会長以下 25 名（欠席者 4 名） 
 
3． 議事 

①、 報告事項 
 ａ．9 丁目遊愛会（老人クラブ）から。 
   バスツアーに福祉員 7 名の参加がありお世話を頂き、車椅子で参加した方からは感謝の

礼状を戴いた旨の報告が来ている。 
ｂ．福祉会から、新たな福祉員 2 名が参加された旨の報告が来ている。 

 ②．町内会関係事項  
  ａ．敬老の日（高齢者生きがい事業）について，健康福祉部長から。 
    ⅰ．当日（22 日）の出席者個人宛の案内状は、当該組長から出席者に配布するよう、当 

会議前に交付している。20 日頃お配り願いたい。 
    ⅱ．当日は、健康福祉部員は、ご出席の福祉員及び組長さんの協力を得て全力を上げる

覚悟でいる。宜しくご協力を賜りたい。 
ⅲ．敬老の日の集会に欠席された方には、組長さんから配布される記念品を用意するの 

で、組長さんには 24 日（土）10 時、公民館にお出で願いたい。 
  ｂ．みかん狩について、健福祉部長から 
    ⅰ．実施日；11 月 8 日（日） 現在の出席者；110 人強 雨天中止 
   ⅱ．場所；宗像市用山 411－16（☎；0940－37－2957） 

ⅲ．集合場所；10 号公園   
Ⅳ．集合時刻；10 時（厳守） 

出発時刻；10 時 20 分 
    Ⅴ．雨で中止の場合；  
     ア．早朝、健康福祉部長が決定。総務部長から連絡網で全組長さんに通知。 
     イ．昼食の弁当は事前に発注され、取り消し出来ないので、組長さんには公民館で弁

当を受け取り、組長さんから出席予約者に配って頂くようお願いします。 
     ウ．その際、公民館に来て戴く時刻は、早朝の中止の連絡と一緒に行います。 
  ｃ．生活環境部長から、 
    ⅰ．一斉清掃；10 月 25 日（日）8 時 30 分から。 
     尚、当日は小雨決行、大雨で中止の場合は会長が決定。総務部長から連絡網で全組長

に通知する。 
    ⅱ、分別ゴミ出し日について。最近意外に、ゴミ出し日の表をなくしたり、当日つい失

念し、ゴミ出し出来ない方が多い事が分かったので、対策として毎月 15 日の回覧に

向う 3 ヶ月の『ゴミ出し日』を明記した表を回覧し、注意を喚起することにした。 
    ⅲ．公民館用地斜面の草刈について。毎年秋に実施しているので、今年もシルバーセン

ターには発注し、今月末か来月上旬に実施したい旨提案。了承された。 
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ｄ．教育文化部長より、祭りの『賽銭』について、前月の組長会議の決定に従い、町内会長

と今川副会長と共に、子ども会・育成会の会合に出向き、『賽銭』をお渡しし、暫し懇談し

た。旨の報告があった。 
ｅ．有吉会計から過去 1 ケ月の収支について、詳細な報告があった。 
ｆ．公民館運営委員会より公民館改修案の提案。 
 ⅰ．公民館長（公民館運営委員長）より改修案の提案に先立ち町内会長より、次の説明が

あった。 
   公民館の改修工事については、規則により、公民館運営委員会で論議し、必要ならば

改修案をまとめ、組長会議に提案する事が決められている。 
今回、10 月 13 日に開催した公民館運営委員会において、改修工事について議論し、

改修案をまとめ、本日の組長会議に提案する運びとなり、本日の組長会議で決定とした

いと考えているが、その決定方法について、昨日老人クラブ会長（13 日の公民館運営委

員会に欠席）より、 
「町内会規則に拠れば、重要案件は総会事項と規程されているので、次回（来年 3 月）

の総会を経て、予算処置を行った後に工事に入るべきではないか。」 
との疑問が寄せられ、それについて議論し、本日の結論で実行の可否を決めようという

事になった。（改修案は昨年度の案件が今年度に持ち越された物で、1 年遅れになってい

る。） 
 ⅱ．改修案の提案 公民館長と総務部長から、概要次の説明があった。 

・ 厨房工事； 
a. 床の滑り止め改修工事；現在床の磨耗が進み、気づかぬ間に水に濡れて滑る事が

年二回ほどあって危険なため、床材を出来るだけ滑りにくい床材に交換する事に

より,滑る程度を少なくするようにしたい。    
b. 空調設備；厨房での夏季の作業は厳しく、長い間９丁町目福祉員は扇風機を使い

しのいで来た。その解決としたい。 
・ 和室の板張り 

a. 一つには高齢化が進んだ結果。もう一つは公民館の利用者が畳より、腰掛けを選

択されるようになって来ている。 
b. 公民館のホールと和室の利用状況は、公民館を作った 15 年昔からホールに偏り、

和室の利用状況はホールの略２分の１以下である。畳の板張り化により部屋の利

便性を格段に上げたい。 
c. なお、横になるなど、畳を選考される場合を考えた対策を講じる積もりである。 
d. 当然、机と椅子が必要になる。 

    ･ 洋式トイレのウオッシュレット化 
・ 玄関のバリアーフリー工事 

a 玄関でぬいた靴は現在のスリッパ棚に収納し、スリッパは現在のスリッパ棚の横（上

がった所）に箱を置き、それにまとめるようにする。 
b. 玄関入って左、掲示板下にベンチを置き、靴が脱ぎにくい人の、靴の脱ぎ場とする。 

・ 改修工事費 
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最終的には見積もりのための、共通仕様書を作り、それに基づく入札を行い、その結

果の詳細を提示し組長会議の検討に供した。3 社の見積もり総額はつぎの通り。 
  Ａ社；2,195 千円円   Ｂ社；1,940 千円   Ｃ社；1,918 千円 
・ 検討の結果、最も安いＣ社と決められた。 
・ 以上が組長会議の結論であるが、老人クラブの元森会長から、前記のような問題点を

指摘されているので、町内会長から、組長会議の経緯を説明し了解を得るようにする、

との意向が表明された。（後刻了解を得た旨の通知があった。） 
・  

③．コミュニティ運営協議会関係事項。町内会長から以下の報告があった。 
  ａ．まちづくり懇談会（市の部長クラスと協議会役員との懇談会）を９月 20 日に実施した。 
    東郷駅南口整備計画と、ＵＲ（旧住宅公団）の高層アパートの撤収計画について聞いた。

後者についてはＵＲの意向を確かめる必要があると考えている。 
ｂ．日の里地区「子どもまつり」10 月 18 日（本日）コミセンで実行中．中々の盛会で進行

中。 なお、11 月 3 日市主催の子どもまつりがある。（ユリックス） 
ｃ．新春のつどいの取り組みについて。参加者の多様化を目標に、運営の方法を工夫すべく

検討中。 
ｄ．歳末を特別の『防犯・防火月間』の活動として、前年に引き続き、駅前広場に防犯小屋

を設置（12 月 1 日～1 月中旬）し、各種活動の拠点として活用する。（例；年末防犯パト

ロールの出発点） 
ｅ．草刈状況調査委託業務について、日の里全体をコミセンの事務局長にお願いする事にな

った。 
ｆ．「日赤看護大学後期公開講座案内」；11 月 14，24 日実施、と「うつ病認知症を知ろう講

演会」11 月 20 日実施の 2 件について紹介があった。尚、本件はいづれも資料が回覧中

であるので参照されたい。 
ｇ．その他； 

ア．11 号公園の水飲み場の修理完了 
イ．11 号公園駐車場下にあった不法投棄テレビを処分した。 
ウ．住みよい環境整備のため、気付かれた事があったら、組長を経由し申し出て下さい。

改善して参りましょう。 

④．次回：11 月 15 日（日）  11 時～ 

⑤．分別ゴミを出す日。（お忘れなく） 

   10 月 30 日（金）；7 時 30 分～8 時 30 分 

   11 月 30 日（月）；7 時 30 分～8 時 30 分 

   12 月 28 日（月）；7 時 30 分～8 時 30 分          以上                 
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